

Le président portugais met en exergue l'importance des négociations entre Cuba et les États-Unis



La Havane, 22 janvier (RHC/agences).-Le président portugais , Anibal Cavaco Silva, a souligné l'importance des négociations entre notre pays et les États-Unis visant la normalisation des relations bilatérales.

Lors du discours traditionnel prononcé au début de l'année devant le cabinet diplomatique, Anibal Cavaco a profité de l'occasion pour saluer les dirigeants politiques Étasuniens et Cubains qui ont été les protagonistes de telle décision, qu'il a qualifiée de pas décisif et courageux.

Pour sa part, le Ministère des Affaires Étrangères a également salué les propos du président étasunien, Barack Obama, lors de son discours, sur la politique étasunienne à l'égard de notre pays et la nécessité de lever le blocus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/44389-le-president-portugais-met-en-exergue-limportance-des-negociations-entre-cuba-et-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba